



## Por un México de igualdad y justicia

**E**n el marco de los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial y la importancia de conocer los alcances que tendrá la iniciativa propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, como Diputada Federal de la Alcaldía Cuauhtémoc y a petición de las y los vecinos realicé el Foro: “Reforma al Poder Judicial”, evento que fue acompañado por la Ministra Lenia Batres, la Doctora Patricia González, compañeras y compañeros diputados, amigos que sirven al pueblo desde sus diferentes espacios, comerciantes, vecinas y vecinos de la Cuauhtémoc, de quienes siempre he reconocido su interés por la transformación de México y sus poderes constituidos.

Fue un gusto escuchar a la ministra y a la Doctora Patricia, porque en la Cuarta Transformación la lucha por los derechos y la inclusión ha sido una constante, es la esperanza de un movimiento que se gestaba desde la voluntad y determinación



**MARÍA  
ROSETE**

COLUMNA INVITADA

de millones de personas libres y conscientes, que por años tuvimos el anhelo de un México incluyente, un México de justicia, donde la justicia fuera un derecho y no un privilegio, donde quienes sirven a la justicia lo hicieran lejos de los intereses de unos cuantos y cercanos al pueblo. ¿Cuántos no hemos sentido en carne propia la injusticia? ¿a cuántos no nos ha sido negada la protección de nuestros derechos?, ¿cuántos de nosotros por falta de recursos no tuvimos un juicio justo?

Todos conocemos a algún sobreviviente de la injusticia, víctimas de un sistema que por años administro las



desigualdades, dejando el acceso a la justicia para unos cuantos, hoy la Reforma al Poder Judicial, va a terminar con un poder judicial al servicio de los grandes capitales para ser una institución que sirva al pueblo, no habrá más ministros ricos con pueblo pobre. Los representantes populares de la transformación sabemos que la mayor riqueza de este pueblo es su honestidad, su trabajo, elegir a quienes imparten justicia acabará con los compadrazgos en la justicia.

La transformación que hoy vivimos es el resultado de la lucha colectiva desde la izquierda, construimos y trazamos un camino que generó las condiciones para lograr la revolución de las conciencias que nos despertó del letargo político a un México de inclusión, donde el sentir de todos tiene el mismo valor. Celebro que sea una mujer quien haya roto el paradigma establecido en el máximo tribunal de este país, tribunal que tiene como tarea esencial velar y

cuidar nuestra Constitución Política y con ello la paz social.

**Quienes promovemos esta reforma constitucional al poder judicial, lo hacemos porque creemos que la igualdad es el concepto más amplio de justicia, porque buscamos eliminar desde la raíz las desigualdades construidas al interés servil de unos cuantos, como diputada de la Cuauhtémoc refrendo mi compromiso de trabajar y de seguir votando a favor del pueblo de México, por la igualdad, por la justicia, por la libertad, por la paz**

---

•Diputada Federal del Partido del Trabajo.